

12 de septiembre de 1971

El Burgos debutó en Primera contra el Real Madrid

Burgos.- A pesar del resultado 1-2, el Burgos C.F. ha debutado esta tarde en la Primera División demostrando ante el Real Madrid que puede dar mucha guerra en esta Liga. El campo de El Plantío estrenó la nueva tribuna cubierta y registró el mayor lleno de su historia, gracias también a los miles de madrileños que viajaron hasta Burgos. El primer gol del Madrid llegó en el minuto 14 de la bota de Anzarda. Requejo consiguió el empate para el Burgos en el último minuto del primer tiempo. Cuando el equipo de casa confiaba ya en que este iba a ser el resultado, Santillana truncó sus esperanzas con un disparo certero en el minuto 76. Al término del encuentro el técnico madrileño Miguel Muñoz manifestó que el

Burgos había demostrado ser un equipo muy luchador. El entrenador del Burgos, Mariano Moreno señaló que sus jugadores no fueron inferiores a sus rivales. También el presidente del Burgos, José Luis Preciado, coincidió en destacar el buen nivel demostrado por el equipo anfitrión. En el palco de autoridades de El Plantío presenció el partido el burgalés Alejandro Rodríguez de Valcárcel, presidente de las Cortes. Antes de empezar el encuentro los capitanes de ambos equipos, Zoco y Astorga, intercambiaron banderines y el Burgos entregó al Real Madrid una placa conmemorativa del primer encuentro que juega en la Primera división.



Alineaciones: Burgos: **Bilbao, Capón, Raúl, Astorga, Benegas, Ederra, Mendiolea, Jacquet, Aitor Aguirre, Olalde** -que fue sustituido por Quirós- y Requejo.

Real Madrid: **García Remón, Touriño, Benito, Verdugo, Grosso, Zoco, Aguilar, Amancio** -sustituido por Grande-, Santillana, Velázquez y Anzarda.